

E 5795/341

*Le Général Guisan, Commandant en Chef de l'Armée suisse,
au Général de Lattre de Tassigny,
Commandant en Chef de la 1^{re} Armée française*

*Copie**L*

Quartier Général de l'Armée, 19 avril 1945

Au moment où vous avez l'extrême amabilité d'accueillir à votre Armée les membres d'une seconde mission d'officiers suisses¹, je charge le Lieutenant-Colonel Barbey, Chef de mon Etat-Major personnel, de vous remettre ces lignes, par lesquelles je tiens à vous exprimer ma plus vive reconnaissance pour ce nouveau «geste».

Je vous ai dit à quel point les enseignements rapportés par la première mission nous sont précieux.

La nouvelle délégation que vous voulez bien accueillir a une composition quelque peu différente de la première². Son chef, le Colonel divisionnaire Rihner, commande notre aviation et notre défense contre avions. S'il s'intéresse en premier lieu, comme de juste, aux expériences de votre corps aérien, il n'en serait pas moins important que le chef d'une aviation essentiellement «tactique» fût mis en mesure de suivre telles opérations de vos forces terrestres.

Je vous envoie aussi le Colonel médecin Moppert, qui eut déjà l'occasion de se rendre à votre Armée, l'automne dernier, pour préparer cette mission chirurgicale suisse qu'il fallut, hélas, décommander au dernier moment...

Espérant que le cours heureux et rapide des événements me permettra enfin de vous rencontrer bientôt en quelque point de notre frontière, je vous prie de croire, mon Général, à mes sentiments de vive gratitude et de la plus sincère estime³.

1. Du 20 avril au 10 mai 1945.

2. Cf. Nos 323 et 329.

3. C'est le 18 mai 1945 que le Général Guisan recevra à Stein am Rhein le Général de Lattre de Tassigny. Le mercredi 13 juin, Guisan est invité par le Général français.

